

Oro para mexicano Pacheco en Copa del Mundo de clavados



Río de Janeiro, 23 feb (PL) El mexicano Rommel Pacheco dominó con holgura la prueba individual y se proclamó campeón del trampolín de tres metros en la Copa del Mundo de clavados, que se disputa en esta urbe brasileña.

Pacheco, quien como el resto de sus compatriotas compite aquí bajo la bandera de la Federación Internacional de Natación, fue el único de los finalistas que rebasó la cota de los 500 puntos (504.40) y sacó una amplia ventaja al jamaicano Yona Knight-Wisdom, medallista de plata (457.60).

El bronce lo consiguió el estadounidense Kristian Ipsen (457.60), mientras el veterano brasileño César Castro debió conformarse con el quinto puesto, al sumar 437.40 unidades.

Doble campeón de los Panamericanos de Toronto-2015 y ganador de otras dos preseas plateadas en citas continentales, Pacheco tuvo este lunes una noche de lujo, pues en dos de sus saltos alcanzó puntuaciones superiores a los 80 puntos (86.70 y 85.00) y en los dos clavados finales mereció 94.50 y 96.90, respectivamente

Los otros latinoamericanos en concurso fueron el colombiano Sebastián Morales, quien terminó en el décimo escaño (405.05); y el también mexicano Rodrigo López, ocupante de la plaza número 11 con 403.60 puntos.

En la jornada de hoy se disputaron también las preliminares del trampolín individual femenino en las que consiguió la mejor parte la italiana Tania Cagnotto, con 348.65 unidades.

A la puntera en la clasificación le siguieron las chinas Shi Tingmao (344.00) y He Zi (342.60). La mexicana Dolores Hernández terminó séptima (321.70) y la brasileña Juliana Veloso, novena (315.50).

La colombiana Diana Isabel Pineda ocupó el puesto número 21 (280.00), mientras la venezolana María Florencia Betancourt cayó al lugar 45 (215.20).

Mañana, en la penúltima jornada de la Copa del Mundo, que transcurre en el Centro Acuático María Lenk, se realizarán la primera ronda de la plataforma individual varonil, así como las semifinales y la discusión de medallas en el trampolín para damas.

Para los saltos desde los 10 metros de altura se inscribieron 37 competidores, entre los cuales figuran el mexicano Germán Sánchez, Víctor Ortega (Colombia), Jesús Liranzo, de Venezuela, el dominicano Frandiel Gómez y el brasileño Hugo Parisi.

La Copa del Mundo de saltos ornamentales repartirá 92 boletos para los Juegos Olímpicos que acogerá en agosto próximo esta propia ciudad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/85130-oro-para-mexicano-pacheco-en-copa-del-mundo-de-clavados>



Radio Habana Cuba